

El fuego consume por completo una vivienda y un vehículo en Alerce Sur

INCENDIO. Emergencia se declaró en población Artesanos de Alerce 1, requiriendo un amplio despliegue bomberil.

Un voraz incendio destruyó por completo una casa de un piso, de construcción en madera, y un automóvil la mañana de ayer en el sector de Alerce Sur.

Cuatro compañías del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt acudieron hasta la

avenida Transversal 2, frente a la calle Franz Renz de la población Artesanos de Alerce 1.

Al llegar al lugar, los voluntarios de la Novena Compañía constataron que se trataba de una casa de un nivel ardiendo de forma violenta, con un peligro inminente de propagación

hacia las viviendas colindantes.

Debido a la magnitud de la emergencia, se activó la alarma de incendio, lo que significó declararlo oficialmente y convocar a más personal.

Respondieron a este llamado la Tercera, Cuarta y Séptima compañías.

Adicionalmente, se solicitó el apoyo de brigadas de la compañía Crell para desconectar el suministro eléctrico.

Pese a los esfuerzos de los voluntarios, el fuego alcanzó un automóvil estacionado en la propiedad, destruyéndolo también.

Las llamas se propagaron luego a la vivienda aledaña, donde provocaron daños menores.



LA CASA DE UN PISO RESULTÓ TOTALMENTE DAÑADA POR EL FUEGO.